

会報



しんせき

第116号

笑顔いっぱい 元気いっぱい 夢いっぱい

新聞コミュニティ協議会の事業は新潟市の助成を受けています。

令和6年6月1日

発行責任者

新聞コミュニティ協議会
会長 渡辺 和 典



早苗が根付いたばかりの風景

夕日が沈むこの景色

心が洗われます



……いずれも新聞コミュニティセンター周辺からの風景……

子供たちも誇りに思っている新潟の自然。いつまでも残っていてほしいと思います。



豊作を祈り田植え



5月15日、新聞小学校5、6年生児童は総合学習の一環として長年田んぼを貸して下さっている吉田さんのご指導、コミ協スタッフの協力のもとで田植えを体験。6年生は昨年田植えを体験しておりスイスイ(こ)と苗を植えていました。経験するということの大切さを改めて実感しました。また、部分的に不揃いの植え方もありましたが、今ではしっかりと根付いています。秋が楽しみです。

あなたの血管年齢は？



5月21日、肺がん検診に合わせ、血管年齢の測定を新聞コミ協福祉健康部が秋葉区健康福祉課と共催で実施しました。次回の健康教室は

日時：6月21日（金）午前10：00～

会場：新聞コミュニティセンター

「食生活改善」でフレイル予防 その他

防災関係事業のお知らせ

6月14日（金）午後1：15～

・小学校・保育園・コミ協の合同避難訓練

小学校は子供の引き渡し訓練も予定

・終了後 防災講演会（講師：阿賀野川河川事務所）

新聞地域の地質等から

水害に対する備え

地震に対する備え（液状化・・・）

などを講話してもらう予定です。

6月23日（日）午前8：30～

・新聞地域の防災の日

・通報訓練 ・他内容は各自治会の計画で実施

5年 3年

読んでわかる まるごと宿題プリント

社会

昨年、かつて新聞小学校にお勤めされた羽藤弘志先生から児童クラブの活動に使ってほしいと御芳志をいただきました。いろいろ検討した結果、子供たちの学力向上に役立つものとして「問題集」を購入しました。繰り返しコピーが可能ですので、学校の宿題にプラスし、活用させていただきます。

ただし、子ども達には無理に強要はしません。

しんせき児童クラブ



最近新聞コミセンの玄関を開けると何とも言えぬ芳香が漂っています。地域の方が大切に育てた「シヤクヤク」の花を生けてくださいました。さて、もう6月。アジサイ、バラ、アヤメやカキツバタ、季節の花を愛でたいものです。

新関小学校ふれあい大運動会

優勝：白組 準優勝：赤組



5月24日（土）、新関ふれあい運動会が実施されました。前日の雨でグラウンドも一部水たまりがありましたが、先生方や地域の方が早朝に砂をまきグラウンドコンディション上々の中で応援合戦や競技が始まりました。卒業生（中学生）も大勢参加してくれました。



応援賞：赤組 準優勝：白組



中学生もお手伝い 感謝！感謝！



応援賞を左右する審査員 優劣なしの見事な応援で採点に苦慮しました。



新関名物「パンとり競争」
目指すは「メロンパン？」



これまで運動会は小学校やPTAが、文化祭とふれあい祭りは新関コミ協が当番を受け持つ反省慰労会を実施してきました。今年度からは新関コミセンを会場に、小学校職員の歓送迎会も兼ね、学校職員、PTA、地域の皆様やコミ協役員らが一堂に会して実施。旧職員の皆様はそれぞれ新任校での運動会と重なり出席が叶いませんでした。



転入された先生方のユニークな自己紹介
好感度200パーセント



初めての試みでしたが、50名余の方々が出席。和やかな慰労会となり大変好評。
地域と学校の親密度が一段と増した素晴らしい時間でした。

反省慰労会



ご当地ソング「ふるさと新関」